



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN



UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL "SAN MARCOS"
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS

"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático"

NOTA DE PRENSA N° 0001- 2014-GR.CAJ/DRE-CAJ/UGEL "SM"/O.C.RR.PP.

Adjudicación de plazas por contrato se realizó con total normalidad en San Marcos

UGEL San Marcos adjudicó 168 plazas de las 194 publicadas.

En el proceso de contratación docente del presente año, fueron adjudicadas las plazas a maestros y maestras que lograron ubicarse con los más altos puntajes en la Evaluación Única Regional en los niveles de inicial, primaria y secundaria.

La comisión de contratos 2014 de la UGEL San Marcos, adjudicó 20 plazas en la especialidad de educación inicial, entre 22 docentes que rindieron evaluación en esa provincia, quedando desiertas para la segunda etapa 2 plazas. La adjudicación de la segunda etapa se realizó ayer miércoles 12 en la Casa del Maestro a las 3:00 pm.

Según el informe de la Comisión de Contratación 2014, hasta el momento se han presentado 7 expedientes para esta segunda etapa.

El presidente de la comisión manifestó que: "No se podrá cubrir estas plazas con profesoras de inicial; ya que, no existen docentes del nivel". Se espera que en la tercera etapa se cubra con profesoras de primaria que tengan experiencia, o maestras que tengan estudios en este nivel.

Manuel Espinoza Mendoza, director de la UGEL San Marcos, indicó que está a la espera del Decreto Supremo por parte del Ejecutivo que apruebe la creación de 23 II.EE. de educación inicial, así mismo el incremento de 11 plazas más de esta especialidad a fin de cubrir las II. EE. que tengan esta necesidad; todo ello para la provincia de San Marcos, con lo que habrá más espacio para los profesores y profesoras que están esperando un contrato.

Se agradece su difusión.

San Marcos, 14 de febrero del 2014.

OFICINA DE COMUNICACIONES Y RR. PP.
Y UGEL SAN MARCOS